

QUEJAS DEL PROFESORADO POR EL PAÍS DONDE SE CELEBRA EL TORNEO, QATAR

La pantalla gigante del Mundial llega a los órganos de gobierno de la UJI

► El consejo de dirección decidirá hoy sobre la instalación, que genera polémica

► Los estudiantes quieren colocarla de nuevo el jueves para el España-Japón

CARMEN TOMÁS
ctomas@mediterraneo.elperiodico.com
CASTELLÓN

La polémica por la colocación de la pantalla gigante en el ágora de la Universitat Jaume I de Castellón para ver el primer partido de la selección española en el Mundial de fútbol de Qatar llegó ayer hasta el Consell de Govern de la UJI. El Consell d'Estudiants, impulsor de la iniciativa, quiere volver a instalarla el próximo jueves, en el partido entre España y Japón.

El primer duelo (España-Costa Rica) retransmitido el 23 de noviembre fue seguido por alrededor de 1.500 estudiantes en el ágora del campus. Sin embargo, la decisión de autorizar la macropantalla generó quejas entre la plantilla de la universidad, hasta el punto de que recibieron reclamaciones en la Bústia de la UJI por considerar que no era lo más adecuado hacer publicidad de este tipo de eventos por la situación de los derechos humanos en el país donde se está celebrando el torneo.

En la reunión del Consejo de Gobierno abordaron esta cuestión y el Consell d'Estudiants defendió su postura de que a los estudiantes les interesaba el evento. «Constituyó todo un éxito», aseveró su portavoz, Alejandro Sanz. Además, fue autorizada por el rectorado, pero ante las quejas que recibió la rectora, Eva Alcón, ha tenido que intervenir en el Consell de Govern. Según fuentes a las que ha tenido acceso este diario, la rectora señaló que le parecía una decisión inapropiada.

ELECCIONES // Algunas quejas pedían no volverla a instalar este jueves, porque, además, coincide con el día de las elecciones sindicales y, con la concentración de alumnos, será difícil centrarse.

Desde el Consell d'Estudiants, Sanz indicó: «Nuestra idea es retransmitir todos los partidos de la selección española, pero el Consejo de Dirección tiene una reunión y veremos... Estamos a expensas de su deliberación».

Sobre la coincidencia de las elecciones sindicales con el España-Japón y las posibles molestias, Sanz señaló que «las elecciones acaban a las 18.00 horas y el partido empezará a las 20.00». ≡



El estudiantado de la UJI anima a la Roja en el partido contra Costa Rica en el ágora de la Universitat Jaume I.

asuntos económicos FINANCIACIÓN

► Este jueves está previsto que se celebre una reunión de la comisión de asuntos económicos de la Universitat, lo que podría suponer la llegada de novedades cara a la elaboración del presupuesto para el 2023. Cabe recordar que el claustro había suspendido el proceso de elaboración del mismo ante la incertidumbre económica debido a que el anteproyecto de ley de presupuestos contemplaba una cantidad económica insuficiente para hacer viable el

proyecto de la UJI. Sin embargo, la semana pasada hubo una reunión entre los equipos rectorales de las universidades con la conselleria en el que abordaron cuestiones relativas al plan plurianual de financiación.

► Hay que recordar que el jueves se celebran elecciones sindicales para elegir a 23 representantes al comité de empresa, 17 a la junta de personal de administración y servicios y otros 17 a la junta de personal docente e investigador.

El sindicato STEPV dice 'no' al reglamento de evaluación docente

► El sindicato STEPV votó en contra del reglamento de evaluación docente tanto en el Consejo de Gobierno de la Universitat Jaume I como en la mesa de negociación por varios motivos.

► Entre ellos, está que el valor que se otorga a las encuestas de satisfacción del alumnado pasa de un 40% a un 51%, lo que supone que esta opinión será la que cuente con más del 50% del total de factores que constituyen la valoración del mérito docente del profesorado. Otro motivo a valorar es que se incrementa la discriminación entre las valoraciones del profesorado, de forma que reconfiguran indicadores para que las calificaciones más altas no sean tan frecuentes, en pro de las medias.

► Por otro lado, según el STEPV, aumenta el control y se penalizan metodologías pedagógicas cooperativas en pro de las competitivas, pues establecen penalizaciones para el profesorado que apruebe a más del 20% de lo que se considera normal en la titulación o asignatura.

► Aun así, el Consejo de Gobierno ha aprobado el documento.

matrícula

Ligero aumento del alumnado en la Jaume I

El total de alumnado matriculado este curso en los grados de la Universitat Jaume I es de 11.684 estudiantes, frente a los 11.672 del anterior. El porcentaje de estudiantado de fuera de la Comunitat Valenciana es del 9,26%, con 1.082 alumnos. Otros 7.250 son de Castellón, (62,05%) y 3.352, del resto de la Comunitat (28,69%). Además, 962 proceden de otros países y 137 son estudiantes con algún tipo de discapacidad.

Otros 1.439 están cursando un máster, de los cuales 924 son de nuevo ingreso, cifra muy parecida a la del curso pasado. El 47,53% son de Castellón, el 31,48% de fuera de la Comunitat y el 20,99%, procede de Valencia o bien de Alicante.

El total de estudiantes en el campus de la UJI ha aumentado ligeramente, pasando de 13.102 a 13.123 este curso.

De ellos, 2.788 están inscritos en primero de grado, lo que implica que el 93,46% de las plazas de nuevo ingreso se han cubierto. En la facultad de Ciencias de la Salud es del 100%, en Jurídicas y Económicas, el 91,41%; en Humanas y Sociales, el 95,02%, y en la Escuela Superior de Tecnología y Ciencias Experimentales el 90,50%. C.T.